

Objet : Mise en danger des personnes et des biens au lycée Jean Moulin de Torcy

Monsieur le Préfet,

Les personnels souhaitent vous alerter sur la gravité de la crise que traverse le lycée Jean Moulin. Les accidents graves se multiplient sur le chantier et dans le bâtiment prétendument rénové. En effet depuis le début de l'année, le système électrique a disjoncté à de trop nombreuses reprises. Le système a connu des surtensions et la chauffe excessive de certains fils a entraîné un début d'incendie. Les barrières qui délimitent le chantier se sont renversées, la cour a été inondée, un pan de mur a été abattu et est tombé pour partie hors de la zone protégée du chantier..

Plus grave encore, les dalles constituant le faux plafond du bâtiment neuf sont tombées à plusieurs reprises, la dernière fois ce 28 mars, blessant des élèves.

Or la région Ile de France apparaît complètement dépassée par la situation. Les dangers évoqués ont été dénoncés et reconnus après une enquête conjointe de l'administration et du CHSCT académique consécutive à un droit de retrait.

La collectivité territoriale avait alors notamment annoncé :

- que le système électrique était dorénavant sécurisé et qu'il ferait l'objet d'une expertise complémentaire approfondie. Quelques semaines plus tard, après un peu de pluie, le système disjonctait à nouveau et plongeait dans l'obscurité les bâtiments modulaires,

- que les dalles seraient vérifiées une à une par un technicien compétent. Plusieurs dalles tombent à nouveau quelques semaines plus tard.

La région Ile de France a fait la démonstration de son incapacité à assurer la sécurité des personnels et des élèves. Plus grave, elle a créé un climat de défiance, sa parole étant trop souvent démentie par les faits.

Nous ne pouvons que solliciter vos services pour qu'ils assurent directement la sécurité du site et rétablissent un fonctionnement normal du chantier pour la sûreté de tous.

En espérant que cet appel à l'aide soit entendu, nous vous assurons, M. le Préfet, de notre attachement au service public et de notre préoccupation constante de la sécurité de nos élèves.

L'équipe des personnels éducatifs et agents du lycée Jean Moulin

En annexe, quelques photos

Annexe :

